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Abstract (en)
The invention relates to a purification process for waste air using thermal or catalytic combustion of the oxidisable substances of a carrier gas. A
criterion of this invention is that the pipe groupings (10) are only connected to a limiting wall (12) while the pipes (10.1) are guided in the sliding seat
through the double limiting wall (13/14), so that their longitudinal expansion is compensated free of stress. <IMAGE>

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft ein Verfahren zur Abluftreinigung durch thermische oder katalytische Verbrennung der oxidierbaren Substanzen eines
Trägergases. Kriterium dieser Erfindung ist, daß die Rohrgruppierungen (10) lediglich mit einer Begrenzungswand (12) verbunden sind, während
die Rohre (10.1) durch die doppelte Begrenzungswand (13/14) im Schiebesitz geführt werden, so daß deren Längenausdehnung spannungsfrei
kompensiert werden kann.
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